

Segundo ejercicio: Día 19 de septiembre de 1984, a las dieciséis horas, convocándose a los opositores de este turno que hayan resultado aprobados en el primer ejercicio.

La práctica de los anteriores ejercicios tendrá lugar en la Sala del Colegio de Procuradores de esta capital, sita en el Palacio de Justicia, primera planta, plaza de Glorieta.

Turno libre

Tribunal número 1: Día 24 de septiembre de 1984, a las dieciocho treinta horas.

Tribunal número 2: Día 24 de septiembre de 1984, a las quince treinta horas.

La realización de las pruebas de este Tribunal tendrá lugar en las Escuelas Profesionales de San José, avenida Pío XII, número 65, de esta capital.

La correspondiente convocatoria de opositores para el mencionado día, así como la de los ulteriores, por cada uno de los Tribunales, se harán públicas oportunamente en el tablón de anuncios de la Secretaría de Gobierno de la Audiencia Territorial de Valencia y en el de la mencionada Escuela profesional, una vez queden confeccionadas las listas según el resultado del sorteo.

Para la práctica de los ejercicios, los opositores deberán comparecer provistos de su documento nacional de identidad, pluma o bolígrafo, así como máquina de escribir, no eléctrica, para realizar la segunda parte del primer ejercicio.

Valencia, 6 de julio de 1984.—El Secretario del Tribunal calificador número 1, José Vicente Tejado Cañada.—V.º B.º: El Presidente, Vicente Boquera Oliver.

16958 ACUERDO de 18 de julio de 1984, del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, sobre sustitución de dos miembros de los Tribunales examinadores de las oposiciones a ingreso en el Cuerpo de Agentes de la Administración de Justicia.

Atendiendo a la causa de abstención aducida por don Joaquín Giménez García, Presidente del Tribunal examinador designado para actuar en la Audiencia Territorial de Bilbao, según acuerdo de 20 de junio de 1984 («Boletín Oficial del Estado» del día 28), y, asimismo, aceptando la renuncia presentada por don Fernando Delgado Rodríguez, Vocal del Tribunal número 2 de los nombrados en el mismo acuerdo, para actuar en la Audiencia Territorial de Sevilla; el Pleno de este Consejo General, en reunión celebrada con esta fecha, ha acordado la sustitución de dichos señores, designando en su lugar, respectivamente, a don Juan Alberto Belloch Julbe, Magistrado, y a don Antonio Ocaña Rodríguez, miembro de la Carrera Fiscal.

Madrid, 18 de julio de 1984.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial, Federico Carlos Sainz de Robles Rodríguez.

16959 ACUERDO de 18 de julio de 1984, del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, por el que se designa al Tribunal calificador de las oposiciones para cubrir plazas de aspirantes al Cuerpo Nacional de Médicos Forenses.

Elevadas a definitivas las listas provisionales de opositores admitidos y excluidos a la práctica de los ejercicios de las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo Nacional de Médicos Forenses, convocadas por acuerdo de 25 de enero de 1984, el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día de la fecha, de conformidad con lo prevenido en la disposición común cuarta del acuerdo de convocatoria, ha tenido a bien designar a los siguientes señores para integrar el Tribunal calificador de dichas oposiciones:

Presidente: Don Antonio Hierro Echevarría, Magistrado del Tribunal Supremo, por delegación del Presidente de dicho Alto Tribunal.

Vocales:

Don Félix Hernández Gil, Fiscal de Sala del Tribunal Supremo, por delegación del Fiscal General del Estado.

Don Joaquín Salvador Ruiz Pérez, Director de la Escuela Judicial.

Doña María Castellano Arroyo, Catedrática de Medicina Legal.

Don Guillermo Tena Núñez, Director del Instituto Nacional de Toxicología.

Don Raimundo Durán Linares, Médico Forense.

Don Gregorio Arroyo Uribe, Médico Forense.

Secretario: Don Luis Serrano de Pablo, Facultativo del Consejo General del Poder Judicial.

Madrid, 18 de julio de 1984.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial, Federico Carlos Sainz de Robles Rodríguez.

ADMINISTRACION LOCAL

16960 RESOLUCION de 11 de junio de 1984, del Ayuntamiento de Eibar, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Suboficial de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa» de fecha 2 de julio de 1984, número 79, se publican las bases de la convocatoria para cubrir en propiedad mediante concurso restringido una plaza de Suboficial de la Policía Municipal.

Los interesados en optar a dicha plaza podrán presentar instancias de acuerdo con las bases de la convocatoria en el plazo de treinta días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Eibar, 6 de julio de 1984.—El Alcalde, Jesús María Aguirre Arriola.—9.652-E.

16961 RESOLUCION de 12 de junio de 1984, del Ayuntamiento de Córdoba, referente al concurso-oposición para proveer dos plazas de Sargento del Servicio Extinción de Incendios, de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia de 11 de junio de 1984 se publican las bases de la convocatoria del concurso-oposición para proveer dos plazas de Sargento del Servicio de Extinción de Incendios de esta Corporación. Las instancias para tomar parte en el mismo deberán presentarse en el Registro General de Entrada de documentos de este Ayuntamiento, debidamente reintegradas y adjuntando el recibo acreditativo de haber satisfecho los derechos de examen, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Córdoba, 12 de junio de 1984.—El Alcalde.—9.888-E.

16962 RESOLUCION de 27 de junio de 1984, del Ayuntamiento de San Juan de Alicante, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico de Administración Especial.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 124, correspondiente al día 31 de mayo de 1984, publica convocatoria para proveer en propiedad, mediante oposición libre, una plaza de Técnico de gestión económica, contabilidad e inspección de Tributos Municipales, vacante en la plantilla de funcionarios del Ayuntamiento de San Juan de Alicante. La plaza está encuadrada dentro del subgrupo de Técnicos de Administración especial y dotada con el índice de proporcionalidad 8, coeficiente 3,8.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición se dirigirán al Presidente de la Corporación y se presentarán en el Registro General de ésta, debidamente reintegradas, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a la citada oposición se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante».

San Juan de Alicante, 27 de junio de 1984.—El Alcalde, Vicente Baeza Cardona.—9.147-E.

16963 RESOLUCION de 28 de junio de 1984, del Ayuntamiento de Villagarcía de Arosa, referente al concurso-oposición libre para la provisión en propiedad de la plaza de Jefe de la Policía Municipal de esta Corporación.

Convocatoria de concurso-oposición libre para la provisión en propiedad de la plaza de Jefe de la Policía Municipal del excelentísimo Ayuntamiento de Villagarcía de Arosa.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 145, de 25 de junio de 1984, publica íntegramente las bases y programa de la convocatoria, aprobados por la Comisión Municipal Permanente en sesión de fecha 25 de mayo de 1984, para proveer, mediante concurso-oposición libre, una plaza de Jefe de la Policía Municipal, vacante en este Ayuntamiento.

La plaza que se convoca está dotada con las retribuciones correspondientes al nivel de proporcionalidad 8, dos pagas extraordinarias anuales, trienios y demás emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo para la admisión de instancias solicitando tomar parte en este concurso-oposición es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios, referidos a la presente convocatoria, se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» y tablón de edictos de este excelentísimo Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Villagarcía de Arosa, 28 de junio de 1984.—El Alcalde.—9.164-E.